

ベテルっこ体操

外へ出る前にお部屋でベテルっこ体操をしています。始めは保育者が体操をしているのをじーっと見ていた子ども達ですが、毎日繰り返すことで少しずつ動きを真似する姿が見られ、今では体操の曲を口ずさむと『たいそう!』というのがわかり、進んで体操に参加をしています。それぞれ楽しみながら、体操をしている姿がとても可愛らしいです。

ベテル体操
1・2・3♪



手足伸ばしてー♪

ひざをわましてー♪

やってみよう!

ズボンの上げ下げや、靴下、靴の着脱を少しずつ自分でやってみようとする姿が見られるようになってきました。戸外へ出る準備や、入室する時には進んで脱ごうとしたり、うまく出来ないと保育者に『やって』訴えたりしています。



靴下履いてみよう…



自分で出来るかな?

戸外遊び

園庭での遊びにもすっかり慣れて、汽車の遊具を楽しんだり、コンビカーに乗ったりしています。また、倉庫の中が気になり中のぞいてボールを取ってもらおうと投げたり、蹴ったりして遊んでいます。範囲も広がりハイハイや歩いて探索を楽しんでいます。

バケツに砂を
いっぱい入れよう。



おーい!

出発
しまーす!

